
 

 

議 会 広 報 広 聴 委 員 会 記 録 
令和 4 年 3 月 2 日（水） 

1 5時 5分 ～ 1 5時 2 4分 

全 員 協 議 会 室 

【出席者】三浦委員長、村武副委員長、 

肥後委員、村木委員、大谷委員、沖田委員、川上委員、小川委員、 

上野委員、川神委員 

【事務局】近重係長、小寺書記 

 

議題 

1  読者アンケートに寄せられた意見の振り分けについて ··········· 資料1 

⑴ Vol.64で寄せられた意見と振り分け先の確認 

 

⑵ その他 

 

2  はまだ議会だよりminiについて ······························· 資料2 

⑴ 第12号掲載内容及び原稿担当 

 

⑵ その他 

 

3  その他 

⑴ 常任委員会への依頼文について 

 

⑵ 3/17全員協議会報告事項について 

 

⑶ その他 

 

【次回委員会開催予定日】令和4年4月8日(金) 午前9時から 全員協議会室 
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【議事の経過】 

〔 15時  5分 開議 〕 

 

三浦委員長  議会広報広聴委員会を始めたい。今日の議題はその他含めて3

点である。順次配信のとおり進めていきたい。 

 

１．読者アンケートに寄せられた意見の振り分けについて 

⑴ Vol.64で寄せられた意見と振り分け先の確認 

三浦委員長  64号で寄せられた意見と振り分け先の確認、今配信したとおり

だが小寺書記から説明をお願いする。 

小寺書記  （ 以下、資料をもとに説明 ） 

三浦委員長  今の説明で委員から質問はあるか。 

大谷委員  振り分け先はよいと思う。2番目の自由意見については、振り

分けはしないとのことだが、その内容は全て公開されているか。 

小寺書記  資料としてはホームページに掲載するが、まだ承認されてなか

ったので掲載はされていない。 

大谷委員  こういう意見が出たとそのまま載せて、差し支えないのか。皆

はどうか。そのように指摘されないように気をつけてやってくれ

というならわかるが、あたかもいるかのような表現だと、これを

ネット上に載せると世界中から見られるわけで、誤解を招きかね

ないかと危惧した。 

川神委員  これに関しては毎回類似のものが出るが、これはやはりはなか

ら扱わないほうが賢明だと思う。なぜなら、これが載るとなると

同様の、半分は不満などを、このようなものを使って。具体的に

議員としてあるまじき行為について指摘があった場合は多少違う

が、中傷的なものを取り扱うと無尽蔵に出てくる。こういったも

のは一切シャットアウトするのがよいと思う。 

三浦委員長  暫時休憩する。 

 

〔 15時  5分 休憩 〕 

〔 15時 14分 再開 〕 

 

三浦委員長  委員会を再開する。配付した資料に一部不適切な表現を含むご

意見があったので、これについては掲載を控えるということで、
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その他の意見について各委員会に資料のとおり配付したいと思う

がよろしいか。 

  （ 「異議なし」という声あり ） 

  ではそのようにお願いする。 

 

⑵ その他 

三浦委員長  その他皆からあるか。 

小寺書記  今の振り分け先でということになるので、3月4日の総務文教委

員会から順次回答の協議をよろしくお願いする。 

 

2  はまだ議会だよりminiについて 

⑴ 第12号掲載内容及び原稿担当 

三浦委員長  今配信された資料をご確認願う。小寺書記から説明があるか。 

小寺書記  （ 以下、資料をもとに説明 ） 

三浦委員長  掲載内容についてだが、先ほども説明があったように新型コロ

ナウイルス感染症対策支援本部会議での動きを掲載してはどうか

という提案である。少しボリュームもありそうなので1項目でも

よいかと思うところだが、皆から意見やそのほかでも結構なので、

掲載すべき事案があればご提案いただければと思う。 

川上委員  先ほど委員長も言われたように、この1項目でも十分ボリュー

ムがあるので、これを頭に入れていただき、あと二つ、つぶやき

と議長日誌くらいでよろしいかと思う。 

三浦委員長  ほかにあるか。 

  （ 「なし」という声あり ） 

  ではその1項目で進めたい。どなたか執筆をご協力いただける

方はいらっしゃらないか。コロナ対策支援本部会議に出ている方

がよいと思いながら、顔を見ると私と肥後委員か。肥後委員、ご

協力いただけないか。 

肥後委員  はい。 

三浦委員長  感謝する。僕も協力する。ではお願いさせていただく。それか

ら議員のつぶやきだが、何かこの時期に合ったテーマがあればご

提案いただければと思うがいかがか。 

村武副委員長  4月なので桜がよいかと考えたのだが、旭町に市子桜というの

があり、ストーリー的にもよいかと思うので、もしできたら上野
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委員に書いていただけるとうれしいと思ったのだが。 

三浦委員長  上野委員、いかがか。 

上野委員  打ち合わせしたような感じだが、先ほど初めて聞いた。市子桜

といって有名な物語がある。長年かかわってきたので、写真も用

意してあるので熱く語りたい。 

三浦委員長  協力的なお返事をいただいて感謝する。では上野委員にお願い

したい。議長日誌はまた議長とご調整いただいて、お願いできれ

ばと思う。ではこの件については終えたい。 

 

⑵ その他 

三浦委員長  そのほか、ｍｉｎｉについて皆からあるか。 

  （ 「なし」という声あり ） 

 

3  その他 

⑴ 常任委員会への依頼文について 

三浦委員長  こちらは先般あったように、各常任委員会の委員長に改めて議

会広報広聴委員会から議会における、委員会における広聴機能の

強化に向けてお願い文を渡すものである。以前、同委員会から各

3常任委員会に渡しているが、委員長が変わったので改めて。文

面はほぼ同じような中身になっているが、皆にこの内容について

再度ご確認いただき、ご了解いただけたらと思うがいかがか。 

 末尾に「上記事項実施の際は新型コロナウイルス感染症の感染

状況を考慮しながら、十分な感染対策を講じて」ということは書

かせていただいている。いかがか。 

川上委員  内容については確認して、しっかりこのことに関して各委員会

で検討していただき、時節柄等に併せてやっていただくことをお

願いして、これでよろしいかと思う。 

三浦委員長  その他あるか。よろしいか。 

  （ 「はい」という声あり ） 

  ではこれはこちらで各委員長と時間を調整してお渡しさせてい

ただきたい。皆も各常任委員会に所属しておられるので、皆から

もまた改めて委員会において広聴活動が活発に行われるよう、ご

協力を求めていただきたい。よろしくお願いする。 
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⑵ 3/17全員協議会報告事項について 

三浦委員長  小寺書記から説明をお願いする。 

小寺書記  （ 以下、口頭で説明 ） 

三浦委員長  皆に配付予定の資料は、委員会で共有されたスケジュールがベ

ースになったものということでよいか。少し修正して。 

小寺書記  はい。 

三浦委員長  そのような予定でいるのでご承知おきをお願いする。 

 

⑶ その他 

三浦委員長  皆から何かあるか。よろしいか。 

小寺書記  皆からなければ次回の委員会の日程を。レジュメに記載のとお

り4月8日金曜日を想定しているが、委員会ではないが打ち合わせ

ということで3月14日か15日の予算決算委員会終了後に、今回の

議会だよりＶｏｌ．65の議会注目事業の記事の選定をしたいと思

っている。執筆については川上委員と沖田委員にと決まっている

ところだが、その内容を皆で選定する打ち合わせをさせていただ

ければと思っている。 

三浦委員長  昨日議会運営委員会で、追加提案の説明もあったが、予算の中

で、これは議会として注目すべきではないかと思うところをしっ

かり吟味いただいて、また次の打ち合わせのときに持ち寄ってい

ただければと思うので、よろしくお願いする。 

 では次回委員会は一応4月8日の午前9時からということで設定

させていただくので、そちらもよろしくお願いする。スムーズな

進行のご協力に感謝する。以上で議会広報広聴委員会を終わる。 

 

〔 15時 24分 閉議 〕 

 

浜田市議会委員会条例第65条の規定により、ここに委員会記録を作成する。 

            議会広報広聴委員会委員長  三浦 大紀   


